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第２回 添川小学校学校運営協議会記録

令和５年１１月１０日（金）

１１：４０～１２：１０

校長より

① 学校運営の話の前に、学校ボランティアの募集のプリントについて

・ 二小のプリントを参考に作成した。本校では既に家庭科ボランティアの方がいらっ

しゃるのでそこは抜いて募集することにした。

・ 放課後児童教室について。本校では１年生が下校までの間に２年生を待つ日がある

ので、その対応をお願いする方を募集することにした。

・ スキー教室についての指導者もぜひお願いしたい。

② 前期の学校運営について

・ ９月３０日に本校創立１５０周年事業を無事に行うことができた。

・ 二期制について。通知表は１０月初めに保護者にお渡しすることができた。特に問

題になることもなかったと思う。

・ 日常の生活はほぼ順調に進んでいる。

・ 地区と合同の運動会を４年ぶりに実施できた。しかし暑さのため、後日実施した種

目もある。来年は暑さ対策として、実施時期等を検討したい。

協議等の内容

＜質問＞

Ｑ ボランティアのスキー指導者はこれまでも保護者に呼びかけていたと思うが、それ

では足りないのか。

Ａ より少人数でできるので、お願いしたい。スキー連盟の方もいらっしゃるが、年齢

的にだいぶご高齢の方が多くなっている状況もある。

Ｑ ボランティアの交通安全の見守りというのは？

Ａ イメージとしては、都合のつく方々、おうちにいらっしゃる方で、お孫さんの様子

を見ようかなという軽い気持ちで立哨していただければと思う。

Ｑ 通学路などがわかると良いのではないか。通学路の細かいところを知らない人もい

るのではないか。ただ立っていて、挙動不審の人に見られないか？腕章などつけたら

どうか。防犯パトロールの方々がいらっしゃるが、そういう人と重なるのか？

Ａ１ ご質問やご意見を今後の参考にしていきたい。

Ａ２ 仕事をしている人は、なかなかできないだろう。家にいる人ならできるだろう。

高砂会の人などに声をかけてみたい。

Ｑ 運動会はできてよかった。暑かったわけだが、時期をずらすとか、考えているの

か？１週間遅らせるとかするのか。ずらすなら、もっと大きくずらすとかいうことに

なるのか？暑さ対策を考えるしかないのではないか。以前は地域ごとの反省会にも先

生方が入っていた。入ってほしいものだ。

Ａ 開催時期やその他について、今後検討していく。

＜学校運営協議会員の方から＞

① 学習発表会の感想等

・ ２年生の途中からの参加だったが元気な発表で良かった。最後の歌も大きな声で良

かった。大きな声で歌うと外れるものだが、音程も良かった。

・ 地区長会として本の寄贈もさせていただいた。これからも続けていきたいと思って



いる。

・ 本のプレゼントは、子ども達がとても喜んでいる。

・ 元気な歌、良かった。

・ 両親そろってきている人が多く、感心した。平日にも関わらず、皆来られたようだ。

何年も続いた伝統の行事だ。指導も大変だったと思う。

・ 学年の良さが伝わる発表だった。４，５年生は、方言と英語。普段使っている方言

で違和感なく上手だった。１年生のくじらぐもは、仲の良さが伝わった。３年生の群

読は、動きもあり、面白かった。２年生の歌と踊りは楽しかった。歌好きな学年だと

思った。６年生の狂言は、難しいけれどくすっと笑う場面もあった。合唱は人数が少

ないのに声が良く出ていた。明日のめざみの里音楽祭での発表も楽しみだ。

② 前回の学校運営協議会で話題になったことについて

「添川小学校で大切にしていきたいもの」

・ 読書を大切にしている。地域にも広がりを見せている。残したい。

・ 交通安全の方も地域で見守って下さっている。

・ あいさつも。大人からも子どもからもしている。

・ 学校林、田植えなども大事にしてほしい。

・ 子ども達の仲の良さ。縦割り班が生きているのか？上の子が下の子を面倒する雰囲気

がある。

・ 子どもの仲の良さは、親の仲の良さが伝わっているのだろう。

・ 温泉まつりには、中学生がボランティアでほぼ１００％参加している。これはコロナ

前もそうだったようだ。地域のことはしないといけない、と伝わっているのだろう。

・ 確かに、小さい時から当たり前に参加している。小さい時から、関わりが密であると

思う。


